

## Resultados de enero a septiembre de 2023

### Redeia alcanza un beneficio de 535,3 millones de euros y acelera sus inversiones

Las inversiones de la filial Red Eléctrica para hacer posible la transición ecológica en España aumentan un 88,4% hasta septiembre y alcanzan los 512,9 millones de euros.

El Consejo de Administración ha aprobado el pago de un dividendo a cuenta de 0,2727 euros por acción con cargo a los resultados de 2023, cifra similar a la distribuida el año pasado.

La agencia de calificación crediticia Fitch ha ratificado en octubre el rating del grupo en el nivel A-, con perspectiva estable.

Madrid, 31 de octubre de 2023

Redeia ha elevado un 2,8% sus ingresos en los nueve primeros meses del año, hasta 1.597,8 millones de euros (cifra de negocio y resultados de sociedades participadas), gracias al impulso de los negocios de diversificación.

El buen desempeño de las operaciones internacionales de transporte de electricidad y la evolución del negocio de telecomunicaciones ha compensado el ligero descenso de los ingresos del negocio regulado en España debido a la aplicación de los nuevos criterios establecidos por el regulador en relación con las puestas en servicio de las instalaciones.

En concreto, los ingresos de Redinter se han situado un 28,8% por encima de los registrados a septiembre de 2022 debido, principalmente, a las puestas en servicio de la segunda parte del proyecto Redenor en Chile en septiembre de 2022 y de Tesur 4 en Perú el pasado mes de enero. También han contribuido a estos resultados la incorporación de nuevos activos al perímetro de la brasileña co-participada Argo y un mejor resultado en TEN (Chile).

En relación con el negocio de telecomunicaciones, ha registrado unos ingresos un 11,2% por encima de los generados en el ejercicio precedente, por la aportación de las filiales satelital – en gran medida por mayores ingresos procedentes de Axess, que se incorporó al perímetro de consolidación del grupo a primeros de agosto del pasado año-, la contribución del nuevo satélite Amazonas Nexus y de fibra óptica.

### Cuenta de resultados

<i>(en millones de euros)</i>	Enero - Septiembre			Julio - Septiembre		
	2023	2022	Δ %	2023	2022	Δ %
Cifra de negocio	1.548,4	1.523,0	1,7%	519,3	519,8	(0,1%)
Participación en beneficios de sociedades valoradas por el método de la participación	49,4	31,7	55,7%	14,6	4,0	268,7%
Rdo. bruto de explotación (EBITDA)	1.183,1	1.182,3	0,1%	393,7	397,7	(1,0%)
Rdo. neto de explotación (EBIT)	790,1	788,0	0,3%	262,4	263,9	(0,6%)
Resultado antes de impuestos	725,3	718,2	1,0%	237,2	238,4	(0,5%)
Resultado del ejercicio atribuido a la sociedad dominante	535,3	551,4	(2,9%)	181,0	188,4	(4,0%)

El resultado bruto de explotación (EBITDA) ha alcanzado los 1.183,1 millones de euros, en línea con el obtenido en el mismo periodo del ejercicio anterior (+ 0,1%). A esta cifra han contribuido principalmente la buena evolución de la cifra de negocio y la aportación de las sociedades participadas en el perímetro de Redinter. El resultado neto de explotación (EBIT) alcanza los 790,1 millones de euros, un 0,3% superior, mientras que el beneficio neto se sitúa en 535,3 millones de euros.

En cuanto a la deuda financiera neta, cerró el mes de septiembre en 4.970,6 millones de euros, un 7,3% superior a la registrada en el cierre del año anterior, principalmente por la devolución de los excesos de tarifa cobrados en ejercicios anteriores. A 30 de septiembre, la financiación del grupo que incorpora criterios ESG se eleva al 59%, frente al 42% a 31 de diciembre del año anterior. Redeia ha fijado el objetivo de que un 100% de su financiación en el año 2030 esté contratada con criterios ESG.

Redeia cuenta con una sólida posición financiera. En este sentido, la agencia de calificación crediticia Fitch ratificó el pasado 9 de octubre el rating en el nivel 'A-' con perspectiva estable, al igual que hizo Standard & Poor's en junio confirmando el nivel 'A-/A-2' con perspectiva estable.

Con respecto al dividendo, el Consejo de Administración ha aprobado la distribución de un dividendo a cuenta de 0,2727 euros por acción con cargo a los resultados de 2023, cifra similar a la distribuida el año pasado.

### Inversiones

Redeia continúa acelerando su plan de inversiones, en línea con los objetivos planteados en su Plan Estratégico con horizonte 2025. Hasta septiembre de 2023, las inversiones del grupo han superado los 621 millones de euros, un 28,2% más que el mismo periodo del año anterior.

Destacan los esfuerzos de la compañía para acelerar el proceso de transición ecológica en España a través de Red Eléctrica, su filial encargada de la operación y el transporte de

electricidad en el país. En este sentido, de enero a septiembre, el TSO ha destinado 512,9 millones de euros, un 88,4% más que en el mismo periodo del ejercicio precedente, avanzando en el cumplimiento de la previsión anunciada en febrero de cerrar el año con un volumen de inversión superior a los 700 millones de euros, cercano a sus máximos históricos. Este impulso al plan de inversiones ha sido especialmente significativo en el último trimestre, multiplicando las mismas 2,3 veces respecto a las llevadas a cabo en el mismo periodo de 2022.

Gracias a este programa inversor, la compañía ha avanzado en el desarrollo de proyectos estratégicos contemplados en la Planificación eléctrica 21-26. Recientemente ha puesto en servicio el enlace Ibiza-Formentera (seis meses antes de lo previsto) y ha avanzado en la ejecución de obras estratégicas como las del enlace que unirá Tenerife con La Gomera, entre otros.

Más allá de la Planificación, la filial ha destinado 34,6 millones a continuar con la primera fase de las obras de la central de bombeo reversible de Salto de Chira en Gran Canaria.

Respecto a la actividad de telecomunicaciones, Hispasat ha destinado 69,8 millones de euros vinculados principalmente con el nuevo satélite Amazonas Nexus y su despliegue comercial, que desde que entró en operación en julio ya ha generado unos ingresos de 8,9 millones de euros. La inversión en el negocio de fibra óptica ha sido de 6,9 millones de euros, 2,7 millones de euros más que en el año anterior.

En el ámbito internacional, la filial Redinter ha visto reducida sus inversiones tras la finalización de sus grandes proyectos de inversión en Chile y en Perú.